

# 修中だより 6月号

令和4年6月1日  
京都市立修学院中学校  
<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=203005>  
Eメールアドレス syugakuin-c@edu.city.kyoto.jp

## 3年ぶりに開催された京都市中学校春季総合体育大会！

昨年、一昨年とコロナ禍のため、中止となりましたが、3年ぶりに京都市春季総合体育大会が4月23日（土）から全種目で開催され、6月19日（日）に実施される水泳競技を最後に終了します。開催できたこと、出場できることに感謝しながら、制限や制約のある中で、日々の練習を積み重ね、今できることを精一杯考え、基本的な感染対策を講じて取り組んでいました。特に3年生にとっては、入学直後に臨時休業、その後も緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が繰り返し発令され、学級閉鎖や部活動停止等、ストレスの感じる中での学校生活を過ごすことを余儀なくされた学年です。最高学年となり、今まで精一杯練習してきた成果を発揮し、個人戦でも団体戦でも、またチームとして団結して試合に臨み、勝ち負けの結果はある中で、試合に出る出ないに関わらず仲間を励まし合い、応援している姿に感動しました。会場の大きさや種目等によっては、やむを得ず無観客での開催もありましたが、ほとんどの競技では多くの保護者に観戦・応援をいただき、生徒の励みにもなり、またお子様の成長等をご覧いただく機会となり、本当にありがとうございました。水泳競技以外は、すでに夏季大会に向けて、気持ちを新たに練習に励んでいます。文化系部活動の発表会やコンクールも今後開催されます。無事に夏季大会や発表会、コンクール等が開催できるように、基本的な感染対策を十分に講じながら取り組んでいきたいと思います。

第75回  
京都市中学校  
春季総合体育大会

### 【春季総合体育大会のおもな結果】

【バレー部】

〔優勝〕



【男子バスケットボール部】

〔第3位〕



【野球部】

〔ベスト16〕



【剣道部】

〔女子団体優勝〕

〔Sさん個人第3位〕



【陸上部】

〔Uさん走り幅跳び 第3位〕



【ラグビー部】

〔準優勝〕



【サッカー部】

〔ベスト8〕



【女子リフテニス部】

〔ベスト16〕



【卓球部】

〔男子団体〕



【男子リフテニス部】

〔Kさん・Mさんペア〕



【女子バスケットボール部】

〔3回戦進出〕



# 【マスクの着用の考え方について】

先日、お知らせをさせていただきましたが、この度、京都市教育委員会から、厚生労働省及び文部科学省から示された「マスク着用の考え方」等を踏まえ、学校活動における児童生徒のマスクの着用の考え方が、改めて示されました。これまでからの基本的な感染症対策としてのマスク着用の位置づけは変更するものではありませんが、気温や湿度が高まる季節を迎えるにあたり、マスク着用による熱中症のリスクが懸念されること等を踏まえ、本校においても、下記の考え方に基づき、熱中症対策を優先し、子どもたちに指導してまいります。

- ① 屋外でも、身体的距離が確保できず、会話を行う場合は、マスクを着用します。
- ② 屋内でも、身体的距離が確保でき、会話をほとんど行わない場合は、マスク着用の必要はありません。



【マスク着用の考え方】(5月20日付け、厚生労働省事務連絡から引用)

	身体的距離が確保できる (2m以上を自安)		身体的距離が確保できない	
	屋内(※)	屋外	屋内(※)	屋外
会話を行う	着用を推奨する	着用の必要はない	着用を推奨する	着用を推奨する
会話をほとんど行わない	着用の必要はない	着用の必要はない	着用を推奨する	着用の必要はない

## 5月のおもなできごと

【1年生「スマホ・ケータイ教室」…5月11日・12日】

京都府サイバー犯罪対策本部からネット安心アドバイザーを招いて受講しました。タブレットを使用し、具体的にわかりやすく説明をしていただき、画面を見て注意すべき点を自分で発見し、その後、確認するなど、SNS時代を生活していく中で必要な知識を学びました。最後に、授業の振り返りをして終了しました。



【「命の道徳」…5月18日】

1998年に採択された生徒会特別決議を継続すべき課題として全校生徒で確認し、命の尊さや大切さについて考え、当時の思いやその意味を共有するため、今の学校生活を振り返るアンケートを各自のタブレットで入力し、その結果を生徒会執行部が分析し、問題提議をおこない、学級討議をしました。



【英語検定】…5月28日】

本校を準会場として英語検定を実施しました。受験者の密を避けるため、級別に開始の時間差をしたり、受験教室を少人数とし、消毒・換気の徹底など、感染予防対策を講じて、5級～2級までの受験者100名を超える生徒たちが、集中して取り組みました。



【1年生「華道体験」…5月31日】

「未生流 笹岡」家元である笹岡隆甫氏を講師にお招きし、華道を体験しました。生け花では時間経過を大切にすることや「未生流 笹岡」の盛花は、大小二つの直角三角形で構成すること、道具や花の扱い方など様々な教えをいただきました。「生け花」に触れ、伝統文化の良さを感じられた時間となりました。



## 【6月のおもな学校行事】

※学校預り金振替日は、6月10日（金）です。

- ・6月 6日（月）…2年生「ケータイ安全教室」(6限)
- ・6月 6日（月）～8日（水）…3年生「修学旅行（長崎方面）」
- ・6月14日（火）…修学旅行報告会・進路学習会（13:45～15:10）
- ・6月16日（木）…生徒総会（5限）
- ・6月28日（火）～30日（木）…第2回定期テスト

